

La jeunesse cogolinoise en forme olympique

Le sport était à l'honneur hier, à l'occasion de la Journée internationale olympique et paralympique, même si, en raison de la pluie, les initiations de l'après-midi ont été annulées.

On célèbre chaque année le 23 juin, dans le monde, la Journée internationale olympique et paralympique. Cet événement a pour but de promouvoir trois valeurs de l'olympisme : se dépenser, apprendre et découvrir.

La ville de Cogolin étant labellisée « Terre de jeux » pour les JO de Paris 2024, elle a, en partenariat avec le Comité départemental olympique et sportif (CDOS), devancé d'un jour cette célébration en organisant hier matin des olympiades, par le biais de son service des sports.

Elles ont vu la participation, sur la pelouse du stade Galfard, de près de 150 enfants de l'accueil de loisirs mais aussi de l'école municipale des sports. Différents ateliers (course, saut, escrime, lancer) ont été mis en place pour des petits groupes, chacun d'une durée de



Les tout-petits de l'accueil de loisirs ont sorti les muscles pour l'atelier de lancer. Et un city-stade a fait son apparition. (Photos P. O.)

deux minutes. La pluie tombée en fin de matinée a malheureusement contraint le service à annuler les activités de l'après-midi, comme le beach-volley ou le beach-handball sur la plage des Marines. De nom-

breuses associations devaient proposer des initiations (kempo, judo, karaté, tennis, etc.), ouvertes au public, sur la pelouse que la pluie a rendu trop glissante, les quelques gouttes tombées auront

gâché cette fête sportive. Heureusement, d'autres événements vont se greffer à cette journée internationale, l'école primaire de Fontvieille sera aujourd'hui, toujours au stade Galfard, aussi

en mode olympiades et Sainte-Maxime Cogolin volley organisera, dimanche, un grand tournoi 3x3 sur herbe, sur la pelouse de l'enceinte cogolinoise.

P. O.



Les enfants ont le croisé le fer, ou plutôt le plastique, avec l'escrime.



Les olympiades ont rassemblé, hier matin, 150 enfants de l'accueil de loisirs de l'école municipale des sports.



Bouger, apprendre et découvrir : les objectifs de la journée.